



JOSÉ MANUEL PÉREZ DÍAZ-PERICLES

Trabajó 20 años en la Empresa multinacional asturiana Duro Felguera, como Ingeniero (desde 1968 a 1987).

En 1987, colaboró con el Gobierno de Asturias en la creación de la empresa **VALNALÓN**, de la que fue Director-Gerente, hasta su jubilación en agosto de 2010. Desde esta empresa, promovió la creación de Viveros de Empresas, Centros de Formación y programas de Promoción Empresarial, en la doble faceta de impulsor y tutor-asesor.

A partir de 1992, y hasta 2010, puso en marcha una decena de programas de Educación Emprendedora, que fueron implantados en Asturias, en diez regiones españolas, entre ellas Andalucía y el País Vasco, en seis países latinoamericanos y en algunos europeos.

Compatibilizó su actividad profesional, con el trabajo en el mundo social y la promoción deportiva... Ha realizado varios estudios sobre Educación Emprendedora en España y sobre la historia de las carreras San Silvestre en España y el mundo.

Docencia: impartió distintos cursos de Emprendimiento y Educación Emprendedora, principalmente en Latinoamérica. También impartió la Asignatura de Emprendimiento Social en un Máster en Innovación y Desarrollo Emprendedor, on-line, de la Universidad de Salamanca, desde su creación en 2015 hasta 2022.

Ha creado 3 empresas, a partir de 1985. Una de ellas sigue funcionando, después de casi 40 años. Otra ha sido cerrada y una tercera, ha tenido un importante fracaso.

En los últimos 30 años, ha impartido más de 700 charlas y conferencias, sobre Emprendimiento, Emprendimiento Social, Intraemprendimiento y Educación Emprendedora, en unos 30 países y en todas las regiones españolas.

Es Patrono en varias fundaciones de tipo social y cultural, entre ellas la Fundación MONTEMADRID y la Fundación Emilio Barbón. Ha sido patrono de la Fundación CEPAIM, con fuerte implantación en España, desde 2012 a 2020. En 2007 fue nombrado miembro de la Asociación Internacional de Emprendedores Sociales Ashoka.

Actualmente es presidente de la asociación de pacientes AMILOIDOSIS VISIBLE, enfermedad rara que le han diagnosticado en 2020.